

In diesen Tagen benötigt der VfB Stuttgart alle Unterstützung und die Hallennomaden 2010 e.V. tragen ihren Teil dazu bei! Wir besuchen am 26.04.2014 das Neckar- oder auch Daimlerstadion und lassen uns von der beeindruckenden Arena in Stuttgart begeistern. Los geht es mit einem kurzen Filmporträt der größten Sportstätte Baden-Württembergs, ihrer Geschichte und deren Umbau in eine reine Fußball-Arena. Anschließend genießen wir exklusive Einblicke in den Bereichen der Medienvertreter (Pressekonferenzraum, Mixed-Zone und Medienhalle), der Cannstatter Kurve, dem Spielertunnel, VIP Bereich und auch der Mannschaftskabine. Aktuell ist die Veranstaltung mit 32 angemeldeten Teilnehmern/innen annähernd ausgebucht, daher schnell entscheiden und auf der Webseite anmelden!